

Los crímenes de Oxford

Escrito por Oscar Torrecilla
Martes, 22 de Enero de 2008 00:00

No teníamos pensado montar movida en taquillas, pero joe nos volvieron a subir el precio!!! 6 eurazos y medio??? 10 centimos cada semana??? Y mira que Juanma andaba un poco flojo, pero se desató mandándolos de nuevo a la porra y pidiendo los calzones del encargado...

Menos mal que la película mereció la pena. Alex de la Iglesia nos tiene acostumbrados a unos ambientes muy característicos, y hacer una peli en inglés, con actores ingleses, franceses y americanos + nuestra guapísima leonor... no sé, se me antojaba cuanto menos muy arriesgado. Pero no. La trama es excitante, la jerga matemática se sigue con algo de esfuerzo, lo que es de agradecer, y algunos planos secuencia son dignos de todo un Hitchcok al que Alex le hace unos cuantos homenajes durante la cinta. Creo que todos los actores están en su sitio (elija quizás el que más flojea, y es que yo siempre veré en él al pequeño frodo...).

Bueno, pues que altamente recomendable. Muchos giros en la trama, buen montaje y ritmo, los diálogos son para no perderselo y la última escena - tour de force entre hurt y elija wood, en el que aquél se come a frodo - simplemente de escuela.